Rothschild Bank Now Under Criminal Investigation After Baron David De Rothschild Indictment
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  David de Rothschild
by Matt Agorist

Last year, Baron David de Rothschild was indicted by the French government after he was accused of fraud in a scheme that allegedly embezzled large sums of money from British pensioners.

It has taken many years to bring this case against Rothschild and his company, the Rothschild Financial Services Group, which trapped hundreds of pensioners in a bogus loan scheme between the years of 2005 and 2008.

One by one the pensioners lost their money and pressed charges against the notorious banker, beginning a case that would take many years to get even an indictment.

In June, Paris-based liaison judge Javier Gómez Bermudez ruled that Rothschild must face a trial for his crimes, and ordered local police to seek him out in his various mansions that are spread throughout the country.

“It is a good step in the right direction. The courts are now in agreement with us that there is enough evidence to interrogate Baron Rothschild. The first thing they will have to do is find him. Once they have done that, they can begin to question him. It is a real breakthrough moment for everyone involved,” lawyer Antonio Flores of Lawbird told the Olive Press after the ruling.

“In short, independently of what happened to the investment, Rothschild advertised a loan aimed at reducing inheritance tax, which is a breach of tax law,” he added.

While news of a single Rothschild being indicted is certainly noteworthy, a particularly important announcement was made this Friday.

The French government announced that it has launched an investigation into the entire Swiss branch of the Rothschild’s banking empire.

According to Bloomberg,

The Swiss unit of Edmond de Rothschild said it’s the subject of a French probe regarding a former business relationship managed by a former employee.

“Edmond de Rothschild (Suisse) SA is actively participating in the criminal investigation under way,” the Geneva-based bank said in an e-mailed statement on Friday. “The bank denies all the allegations that have been made against it.”
Edmond de Rothschild, a private banking and asset management firm established in Paris in 1953, oversees about 150 billion euros ($164 billion) and is led today by Baron Benjamin de Rothschild and his wife Ariane. The Swiss unit traces its roots to the acquisition of Banque Privee in Geneva in 1965.
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The company has no further comment at this time, according to the statement. Officials in Geneva weren’t immediately available to respond to a telephone call from Bloomberg News on Friday.

The Rothschild empire has been instrumental in helping move the global elite’s wealth from traditional tax havens like the Bahamas, Switzerland and the British Virgin Islands to the U.S.
Last month, the Free Thought Project reported on the above the law tax haven established inside the United States by the Rothschilds.

After opening a trust company in Reno, Nev., Rothschild & Co. began ushering the massive fortunes of the world’s most wealthy individuals out of typical tax havens, and into the Rothschild run U.S. trusts, which are exempt from the international reporting requirements.

The Rothschild banking dynasty is a family line that has been accused of pulling the political strings of many different governments through their control of various economic systems throughout the world.
Historically, there is ample evidence to show that the family has used insider trading to bilk money from both private and public funds.
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During the Battle of Waterloo in the Napoleonic wars, Nathan Rothschild was responsible for one of the oldest cases of “insider trading,” which led to the Rothschild family robbing a whole nation blind. In 1815 when the battle of Waterloo took place, there were no quick methods of communication like we have today so messengers were used for communication in times of war. The Rothschild’s took advantage of this by having spies on the frontlines of the battle who would return information to the family faster than the messengers used by the military.

When the British won the war, Nathan Rothschild, was of course, the first to know, and he immediately went to the stock exchange and started selling stocks while putting out the rumor that the French had won the war. This created a panic on the floor of the stock exchange and investors all over England began frantically selling their stocks. With the price of all stocks plummeting Rothschild was able to buy out the whole English market for a fraction of its cost. When word returned that the English had actually been victorious, the value of the market soared, and overnight Nathan Rothschild expanded his family’s wealth, and cemented their position as one of the richest families in the world. 
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 Jacob Rothschild
La banque de Rothschild est maintenant sous enquête criminelle après l’acte d'accusation du baron David De Rothschild 
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L'an dernier, le baron David de Rothschild a été inculpé par le gouvernement français après avoir été accusé de fraude dans un système qui aurait détourné de grosses sommes d'argent des retraités britanniques. 

Il a fallu de nombreuses années pour porter cette affaire contre Rothschild et sa société Financial Services Group Rothschild, qui piégé des centaines de retraités dans un système de prêt bidon entre les années 2005 et 2008. 

Un par un les retraités ont perdu leur argent et les frais pressé contre le banquier notoire, en commençant une affaire qui prendrait de nombreuses années pour obtenir encore un acte d'accusation. 

En juin, un juge de liaison basé à Paris, Javier Gómez Bermúdez a jugé que Rothschild doit faire face à un procès pour ses crimes, et a ordonné la police locale pour le chercher dans ses différentes demeures qui sont réparties dans tout le pays. 

"Il est un bon pas dans la bonne direction. Les tribunaux sont maintenant d'accord avec nous qu'il ya suffisamment de preuves pour interroger Baron Rothschild. La première chose qu'ils auront à faire est de le trouver. Une fois qu'ils ont fait ce qu'ils puissent commencer à l'interroger. Il est un vrai moment de percée pour tous », l' avocat Antonio Flores de Lawbird dit l'Olive Press après la décision. 

"En bref, indépendamment de ce qui est arrivé à l'investissement, Rothschild a annoncé un prêt visant à réduire les droits de succession, ce qui est une violation du droit fiscal» , at - il ajouté. 

Alors que des nouvelles d'un seul Rothschild étant inculpé est certainement remarquable, une annonce particulièrement importante a été faite ce vendredi. 

Le gouvernement français a annoncé qu'il a lancé une enquête sur l'ensemble de la branche suisse de l'empire bancaire des Rothschild. 

Selon Bloomberg , 

L'unité suisse de Edmond de Rothschild a dit qu'il est l'objet d'une sonde française au sujet d' une relation d'affaires ancienne gérée par un ancien employé. 

"Edmond de Rothschild (Suisse) SA participe activement à l'enquête criminelle en cours", la banque basée à Genève, a déclaré dans un communiqué envoyé par courrier électronique le vendredi. "La banque nie toutes les allégations qui ont été faites contre elle." 

Edmond de Rothschild, une firme de services bancaires et de gestion de fortune privée établie à Paris en 1953, supervise environ 150 milliards d'euros (164 milliards $) et est dirigé aujourd'hui par le Baron Benjamin de Rothschild et son épouse Ariane. L'unité suisse trouve ses racines dans l'acquisition de Banque Privee à Genève en 1965. 
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La société n'a pas d'autres commentaires à ce moment, selon le communiqué. Les fonctionnaires à Genève ne sont pas immédiatement disponibles pour répondre à un appel téléphonique de Bloomberg Nouvelles vendredi. 

L'empire Rothschild a contribué à aider déplacer la richesse de l'élite mondiale des paradis fiscaux traditionnels comme les Bahamas, la Suisse et les îles Vierges britanniques aux États-Unis 

Le mois dernier, le projet Libre Pensée rapporté sur le dessus du paradis fiscal de droit établi à l' intérieur des États-Unis par les Rothschilds. 

Après l'ouverture d'une société de fiducie à Reno, au Nevada., Rothschild & Co. a commencé inaugurant les fortunes massives des individus les plus riches du monde sur les paradis fiscaux typiques, et dans le Rothschild courent US fiducies, qui sont exemptés des exigences internationales d'information. 

La dynastie bancaire Rothschild est une lignée familiale qui a été accusé de tirer les ficelles politiques de nombreux gouvernements différents par leur contrôle de divers systèmes économiques dans le monde entier. 

Historiquement, il y a suffisamment de preuves pour montrer que la famille a utilisé le délit d'initié pour escroquer l'argent des deux fonds privés et publics. 
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Au cours de la bataille de Waterloo dans les guerres napoléoniennes, Nathan Rothschild était responsable de l'un des cas les plus anciennes de «délit d'initié», qui ont conduit à la famille Rothschild voler toute une aveugle nation. En 1815, lors de la bataille de Waterloo a eu lieu, il n'y avait pas des méthodes rapides de communication comme nous avons aujourd'hui, donc des messagers ont été utilisés pour la communication en temps de guerre. Les Rothschild ont profité de cela en ayant des espions sur les lignes de front de la bataille qui renvoie des informations à la famille plus vite que les messagers utilisés par les militaires. 

Lorsque les Britanniques ont gagné la guerre, Nathan Rothschild, était bien sûr, le premier à connaître, et il se rendit immédiatement à la bourse et a commencé à vendre les stocks tout en mettant sur la rumeur que les Français avaient gagné la guerre. Cela a créé une panique sur le plancher de la bourse et les investisseurs dans toute l'Angleterre a commencé à vendre frénétiquement leurs stocks. Avec le prix de tous les stocks en chute libre Rothschild a pu racheter l'ensemble du marché anglais pour une fraction de son coût. Quand le mot est revenu que les Anglais avaient effectivement été victorieux, la valeur du marché a grimpé, et nuit Nathan Rothschild a élargi la richesse de sa famille, et cimenté leur position comme l'une des familles les plus riches du monde. 
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******************************

Banque Privée

Edmond de Rothschild (Suisse) S.A.
18 rue de Hesse
1204 Genève
Suisse
+ 41 58 818 91 11

http://www.edmond-de-rothschild.com/site/suisse/fr/banque-privee/notre-metier/presentation 

Nos bureaux

Genève : Rue de Hesse 18, 1204 Genève

Lausanne : Avenue Agassiz 2, 1002 Lausanne

Fribourg : Rue de Morat 11, 1700 Fribourg

Lugano :  Via Ginevra 2, 6901 Lugano 


Zurich : Beethovenstrasse 11, 8002 Zurich
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